

## **Les anciens de Sydney fêtés**



PARIS, PALAIS OMNISPORTS DE PARIS-BERCY, HIER. – Dix des médaillés d'argent olympiques à Sydney 2000 ont été honorés hier à la mi-temps de la finale de la Coupe de France par la FFBB. Seuls Yann Bonato et Laurent Sciarra étaient absents d'une cérémonie lors de laquelle Jim Bilba, Antoine Rigau et leurs coéquipiers se sont chacun vu remettre un ballon de cristal par Jackie Chazalon, président de l'Amicale des internationaux. « *J'ai l'impression maintenant d'être mis au rancart* », souriait Cyril Julian qui fêtera son jubilé à Nancy le 28 août avec toute l'équipe olympique. « *C'est la première fois qu'on sera tous ensemble* », se réjouit l'ancien intérieur des Bleus. – Ar. L. (Photo Maol/L'Équipe)

L'Équipe – Lundi 16 mai 2011

